

Ingersheim

Hubschrauber zeigt Höhe von Windrad

Von "Kornwestheim und Kreis Ludwigsburg", aktualisiert am 15.05.2010 um 15:08

Eine ungewöhnliche Aktion haben die Gegner der geplanten Windkraftanlage bei Ingersheim vor. Am Montag wird über dem möglichen Standort beim Husarenhof ein Hubschrauber seine Kreise ziehen. Gegen 18 Uhr wird der Helikopter erwartet, teilt die Bürgerinitiative "Gegenwind Husarenhof" mit. Er soll in einer Höhe von 180 Metern in der Luft stehen. Genau diese Höhe hätte die geplante Windkraftanlage. Per Handy ist der Pilot mit den Demonstranten am Boden verbunden, so dass verschiedene Höhenszenarien simuliert werden können, wie ein Sprecher der Bürgerinitiative sagt. Der Einsatz des Hubschrauber kostet die Anlagengegner nichts. Eines der 65 Mitglieder sei mit dem Piloten bekannt, wie der Sprecher sagt.

ily